

Abogan en Ginebra por fin del bloqueo de EE.UU. contra Cuba



La Habana 5 sept (RHC)- Integrantes de varias asociaciones de solidaridad con Cuba abogaron en Ginebra por el fin del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra la isla caribeña, informaron hoy fuentes diplomáticas.

En una actividad dirigida a expresar el respaldo a la Revolución Cubana varios representantes del Capítulo Ginebra de la Asociación de Amistad Cuba-Suiza enfatizaron la importancia de seguir trabajando desde Europa para acompañar la batalla cubana contra el bloqueo, así como respaldar los esfuerzos de ese pueblo en aras de construir un socialismo próspero y sostenible.

Asimismo, el académico y miembro del Comité Asesor del Consejo de Derechos Humanos Jean Siegler recordó la esencia solidaria del pueblo cubano y todos los valores fomentados por la Revolución.

La representante permanente de Cuba ante la sede de Naciones Unidas en Ginebra y otros organismos internacionales, Anayansi Rodríguez, agradeció las muestras de solidaridad expresadas por los amigos de Cuba en Suiza.

La embajadora comentó detalles sobre la continuidad de la aplicación del bloqueo, a pesar del nuevo escenario en que existen relaciones diplomáticas entre Washington y La Habana.

De acuerdo con la nota divulgada, la actividad celebrada el sábado último dio inicio a la jornada por el levantamiento del bloqueo, de cara a la votación del proyecto de resolución sobre este tema en la Asamblea General de la ONU.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/104641-abogan-en-ginebra-por-fin-del-bloqueo-de-eeuu-contra-cuba>



Radio Habana Cuba